

Gegangen bist Du aus unserer Mitte
doch nicht aus unseren Herzen

Traurig haben wir Abschied genommen von unserer Mamä,
Schwiegermutter, Omi und Urmi

Anna Maria Wettach-Hupfauf

25. Oktober 1931 – 20. Januar 2022

Ihr Lebenslicht wurde zusehends schwächer und ist nun für immer
erloschen. Sie durfte in Würde zu Hause sterben.

In stiller Trauer und Dankbarkeit

Madeleine Ray-Wettach mit Familie

Franz und Sheila Wettach-Jones mit Familie

Erika Ott-Wettach mit Familie

Thomas und Susanne Wettach-Schröckel mit Familie

Verwandte, Freunde und Bekannte

Auf Wunsch unserer Mutter haben wir auf eine Abdankung verzichtet.
Die Beisetzung fand im engsten Familienkreis statt.

Ganz herzlich bedanken wir uns für die liebevolle Pflege und Begleitung
bei den Mitarbeitenden der Spitex Senevita Casa und
des Mobilen Palliative Care Team Winterthur.

Traueradresse

Madeleine Ray-Wettach, Hirschweg 27, 8405 Winterthur